
Altos inventarios

Premian a petroleros por aumentar producción

Los suministros de crudo de Estados Unidos están en su máximo nivel en al menos una década. Sin embargo, las operadoras continúan recompensando a sus directivos mientras se acumulan excedentes.

El estímulo a la producción y las reservas representa cerca de una cuarta parte de los bonos otorgados a los altos ejecutivos de las empresas norteamericanas de exploración y producción, según un

informe de Moody's Investors Service. En algunas compañías, el porcentaje de bonificaciones para los ejecutivos ligadas con el cumplimiento de las metas de producción llega a un 40 por ciento o más.

Esto podría explicar por qué la producción se mantuvo persistentemente alta, pese al exceso de oferta mundial. "Tienen dificultades para cambiar el rumbo", dijo Christian Plath, vicepresidente y especialista en gobernanza corporativa de Moody's.
—*Bloomberg*

Mientras los inventarios petroleros se encuentran altos, se premia a los directivos por producir